Sehr geehrter Herr Jahromi,

Ihren Artikel zum Thema "Klimaveränderung und Umweltschutz" habe ich sehr interessiert gelesen, denn dieses Thema beschäftigt mich auch. Meine Überzeugung ist, dass sich eine beschädige Umwelt direkt auf Land und Leute auswirkt, regional und global.

Meine persönliche Erfahrung in einem Dritte-Welt-Land ist, dass es viele falsche Praktiken gibt, privat und in der Wirtschaft, die kurzfristigen und langfristigen Schaden anrichten. Ich habe während meiner Lebensphasen in meinem Heimatland Sudan erhebliche klimatische Veränderung erlebt. Große Firmen versprechen, umweltfreundlich für das Land zu agieren, zerstören dabei aber die Umwelt, bereichern sich selbst und für die arme Bevölkerung verschlechtert sich die Situation teilweise. In der Politik müsste das Bewusstsein für die Bedeutung des Umweltschutzes gestärkt werden. Auch Privatpersonen muss erklärt werden, wie man sich umweltfreundlich verhält.

Abschließend hoffe ich, dass sich die Wichtigkeit und die Bedeutung des Umweltschutzes unter den Menschen weiter ausbreitet, damit wir in einer sauberen und sicheren Welt leben können.

Mit freundlichen Grüßen Nahid Mustafa